

PRIX, NOMINATIONS ET DISTINCTIONS



La Dre Claire Bombardier a reçu le prix Clinicien-chercheur distingué lors du Congrès annuel de rhumatologie 2016 de l'American College of Rheumatology (ACR). Ce prix est remis aux rhumatologues qui se démarquent par leurs remarquables contributions à la médecine clinique, aux programmes cliniques ou à l'enseignement. Claire a démontré un leadership remarquable dans les domaines de l'éducation, de la pratique, de la recherche et de la politique. Elle a joué un rôle essentiel de mentorat auprès de femmes qui se sont ensuite démarquées à l'échelle nationale et internationale comme chefs de file en recherche dans leurs domaines d'expertise, incluant Sherine Gabriel, Gillian Hawker, Vivian Bykerk, Nancy Baxter, Dorcas Beaton, Rachelle Buchbinder, Aileen Davis, Jill Hayden, Andrea Furlan et Linda Li. Plus récemment, ses efforts se sont concentrés sur l'innovation dans le système de santé en vue d'appuyer les rhumatologues, les fournisseurs de soins primaires et autres cliniciens spécialisés.



Lors du congrès de l'American College of Rheumatology à Washington, la Lupus Foundation of America m'a décerné le prix Evelyn V. Hess pour la recherche sur le lupus. Depuis 2005, ce prix est décerné annuellement à un chercheur clinique ou fondamentaliste dont l'œuvre a significativement contribué à l'avancement de nos connaissances concernant la physiopathologie, l'étiologie, l'épidémiologie, le diagnostic ou le traitement du lupus. Ce prix a initialement été créé en hommage aux remarquables contributions de la Dre Hess à la recherche sur le lupus au cours de sa longue carrière. C'est véritablement un grand honneur de recevoir ce prix de la Lupus Foundation of America. Par ailleurs, être reconnue pour avoir fait quelque chose que j'ai autant aimé faire pendant 40 ans est très gratifiant. J'ai été particulièrement émue par les merveilleuses choses dites à mon sujet par ceux qui ont soumis ma candidature pour ce prix, soit David Isenberg et Ian Bruce.



La Dre Anna Oswald a reçu le prix Rutherford de l'Université de l'Alberta pour l'excellence en enseignement de premier cycle, l'un des plus prestigieux prix décernés pour l'enseignement. Elle est une des trois seules personnes à avoir reçu ce prix dans l'ensemble de l'Université, notamment pour avoir démontré une maîtrise supérieure du contenu, une capacité à instiller un intérêt vital et un grand enthousiasme pour le sujet, d'excellentes aptitudes de planification et d'organisation dans la mise en œuvre du cours et la capacité de promouvoir l'étude indépendante, la pensée critique et la résolution de problèmes chez ses étudiants. De plus, elle réussit à promouvoir l'excellence dans l'enseignement par des efforts de collaboration visant à générer un désir d'apprentissage continu chez ceux qui l'entourent. Parmi ses plus importantes contributions à l'enseignement, notons le remaniement complet du cours pré-stage en médecine musculosquelettique et l'introduction de l'apprentissage en équipe pour mettre l'accent sur l'importance de l'apprentissage en groupe, de l'application des connaissances et de la responsabilité à l'égard des pairs comme compétences clés chez les futurs professionnels de la santé.



Le Dr Carter Thorne, de Newmarket, membre du personnel médical consultant au Centre régional de la santé de Southlake depuis 1980, a eu l'honneur d'être désigné « Master » par l'American College of Rheumatology (ACR) lors de l'assemblée annuelle de l'ACR/ARHP 2016 à Washington, D.C. Cette reconnaissance est un des plus grands honneurs que l'ACR peut décerner à ses membres distingués. Seulement 25 personnes ont reçu cette désignation, et le Dr Thorne était le seul Master canadien en 2016. « C'est un honneur d'être ainsi reconnu pour mon dévouement à l'avancement de la santé chez les patients atteints de maladies rhumatismales », a affirmé le Dr Thorne. « Je suis profondément touché par cette distinction et cette invitation à rallier les rangs de nombreux autres rhumatologues distingués. » Les « Masters » de l'ACR doivent se démarquer par leurs réalisations et par l'excellence et l'importance de leurs contributions à la science et à l'art de la rhumatologie.

Le JSCR aimerait aussi féliciter les docteurs Kiem Oen et Alan Rosenberg qui ont été désignés « Masters » par l'ACR en 2015.